

I 1 - „Solidarität mit den Streikenden in Frankreich!“

Seit 3 Monaten protestieren hunderttausende Menschen in Frankreich mit Streiks, Demonstrationen und Platzbesetzungen gegen die geplanten Gesetzesänderungen der Regierung Hollande.

Mit dem sogenannten „Loi du travail“ will die sozialdemokratische Regierung den Kündigungsschutz drastisch reduzieren, betriebliche Vereinbarungen an die Stelle von Branchentarifen setzen und die Arbeitszeiten verlängern. Da es im Parlament keine Mehrheit für das Gesetz gab, hat Präsident Hollande es mit Hilfe einer Notverordnung durchgesetzt. Das "Loi du travail" ist der Versuch, die Angriffe auf die Beschäftigten nach dem Vorbild von Agenda 2010 und Hartz IV durchzusetzen.

Wie bereits in anderen europäischen Ländern gibt es jetzt in Frankreich Widerstand. Menschen organisieren sich selber auf der Suche nach einer Alternative zur herrschenden Politik.

Die Abstimmung mit den Füßen, der Protest auf der Straße kann eine solch unsoziale Politik noch stoppen.

Unsere Solidarität gilt den Menschen in Frankreich und ihrem Kampf gegen das neoliberale Loi du travail!

Für ein Europa der Résistance!
Hoch die internationale Solidarität!